
Requerimento nº 252/09
 
 
 
21 de setembro de 2009
 
JOSÉ FERNANDES

 
REQUER INFORMAÇÕES DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA 
MUNICIPAL SOBRE A EXISTÊNCIA DE HABITE-SE E AUTO 
DE VISTORIA DO CORPO DE BOMBEIROS DOS PRÉDIOS 
PÚBLICOS MUNICIPAIS
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, solicitando que 
Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, as seguintes informações:

 
1)- Os prédios públicos possuem Habite-se e Auto de 

Vistoria do Corpo de Bombeiros?
2)- Se positivo, encaminhar cópia dos referidos 

documentos, identificando idividualmente cada 
prédio.

3)- Se negativo, justifique e explique detalhadamente a 
situação de cada prédio.

4)- Ainda caso negativo, quais são as medidas 
cabíveis adotadas pela Municipalidade para sanar o 
problema? 

5)- Os imóveis particulares locados pela Municipalidade 
possuem Habite-se e Auto de vistoria do Corpo de 
Bombeiros?

6)- Se positivo, encaminhar cópia dos referidos 
documentos, identificando individualmente cada 
imóvel.

7)- Se negativo, justifique e explique detalhadamente a 
situação de cada imóvel.

8)- Ainda caso negativo, quais são as medidas 
cabíveis adotadas pela Municipalidade para sanar o 
problema?

SALA DAS SESSÕES, em 21 de setembro de 2009.

 
 
 
JOSÉ FERNANDES

        Vereador – PT
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